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Madame, Monsieur,

Les élections législatives nous auront
pleinement mobilisés ces dernières semaines.
Je remercie chaleureusement celles et ceux qui
ont œuvré à la tenue des bureaux de vote ces
trois dimanches. Les urnes ont parlé.
Les élus municipaux poursuivent leurs
engagements, toujours penser l’intérêt général,
continuer de développer le village tout en
essayant d’être attentifs à la mesure de notre
champ des possibles.

Travaux :
La réflexion du cheminement et de la
sécurisation du piéton rue des Chaumes et rue
du Coquassier se termine. Nous ferons sans
doute des essais début septembre. Cependant,
des travaux d’assainissement pourraient
retarder le projet puisque dès septembre, le
renouvellement de certaines canalisations
devrait être effectif, rue des Prairies,
éventuellement rue Pinon, mais également rue
des Chaumes. Ce n’était pas prévu au
programme. Mais de grandes infiltrations
d’eaux claires nous obligent à traiter ce
problème. L’enjeu est de pouvoir à terme - en
2026 - raccorder notre réseau à la station
d’épuration de l’Auxerrois.
La réflexion de la rue de Saint-Bris pourrait être
au programme dès 2025.

Par ailleurs les travaux de la nouvelle
Mairie, maison France Services, carte
d’identité, passeport et Agence Postale
avancent bien. Le projet pourrait se
terminer en fin d’année comme prévu.
Le lotissement avec l’office Auxerrois de
l’habitat devrait également commencer
dans l’automne. Le permis a été déposé et
est en cours d’instruction.
Le projet d’aménagement Taben-Rodt
sera présenté en septembre aux élus mais
également aux riverains et utilisateurs
potentiels de l’espace.

Eau potable :
Nous venons de recevoir nos factures
d’eau. Elles ont augmenté très
significativement. C’est ce que je craignais
du projet de la communauté de
l’Auxerrois que je n’ai pas voté. Je le
regrette, même si je conçois que notre
réseau d’eau potable doit être
constamment renouvelé pour assurer une
eau de qualité. Tous ces travaux obligés
coûtent de plus en plus chers !
Nous organiserons en septembre, des
rendez-vous avec l’entreprise SUEZ afin
que chacun puisse avoir des réponses à
ses questions. Vous serez informés de
cette organisation fin Août. 

L’été arrive enfin, je l’espère pour nous
tous. Profitez de vos congés bien mérités
et bon courage à ceux qui
travaillent pendant cette période !



 

ICI NOUS LUTTONS CONTRE LES 
VIOLENCES CONJUGALES et 

INTRAFAMILIALES 

Notre commune se mobilise en nommant des Elus Ruraux Relais de
l'Egalité' pour : 

Être à l'écoute des victimes de la violence et les accompagner vers des 
structures adaptées. 

Assurer un suivi de toute procédure enclenchée à la suite des violences. 

A AUGY, vos Elus Ruraux Relais de l'Egalité 

Mesdames GROSBOIS et DIAKITE sont à votre disposition. 

Elles sont joignables via le site internet de la mairie (fiche contact des élus).

Les violences physiques, sexuelles, psychologiques, verbales,
matérielles, économiques et cyber-violences ainsi que les
menaces et humiliations sont punies par la loi. 

 Vous avez des droits 
quel que soit votre situation personnelle.

 

Ils nous soutiennent : 



La fête Nationale 
Un 13 Juillet à Augy

Les évènements étaient nombreux en ce 13 juillet 2024 mais cela n’a pas
empêché que notre fête Nationale soit une réussite à AUGY.
L’ambiance était au rendez-vous avec 2 concerts qui ont mis une belle
ambiance sur la place de l’église où chacun a pu danser et chanter jusqu’à
la tombée de la nuit. 
Enfin une soirée clémente où le vivre ensemble essentiel à la vie de notre
village est redevenu une réalité.
Merci au Comité des fêtes et aux élus pour l’organisation.

l’artiste
Sing B

Le groupe
TARATAFIA



Les 14  &  15 septembre.
Vide-greniers (le dimanche 15)

Buvette et Restauration.

Manèges (samedi & dimanche).

Organisé par l’association des
Chasseurs d’Augy.

Fête Communale

Rentrée scolaire à l'école primaire  Lucienne et Gabriel POMMIER
                                                   

LES EVENEMENTS À VENIR...

La rentrée des classes s'effectuera de façon échelonnée
pour les petites sections, 

le lundi 2 septembre.
Mon enfant rentrera le lundi 2 septembre à l'heure 

convenue avec l'enseignant.



Le Foyer Rural d’AUGY   vous propose 2 types de Gymnastiques d’entretien selon votre
désir .. et votre forme :  

Les mercredis (Y compris la moitié des vacances scolaires) de 19h à 20h 
      animés par P. Papin.
Ce cours est plus destiné aux personnes femmes ou hommes (environ 1/3 d’hommes)
ayant déjà une forme physique convenable.

Les vendredis de 10h30 à 11h30  (également mixte) animés par F. Roussel.
Ce cours, en matinée, est plus destiné aux personnes sédentaires. 

Venez essayer (c’est gratuit) … et choisissez !!!   (Reprise à partir du 5 septembre).

Ces 2 activités se déroulent à la salle de sports d’Augy au DOJO.   Ces locaux prévus et
adaptés pour le judo permettent de pratiquer la gym très confortablement et dans la
bonne humeur. 

Responsable de section : Marie-Claude HOMASSEL 06 86 20 98 82 
marie-claude.homassel@orange.fr. 

L’INFORMATION DES ASSOCIATIONS

Les sections du Foyer Rural d’Augy reprendront leurs activités 
à partir du 5 septembre 2024. 

Le Foyer Rural d’Augy 

mailto:marie-claude.homassel@orange.fr


Section couture du Foyer Rural

Les cours se déroulent au foyer des jeunes (anciens bâtiments Heudebert) tous
les lundis de 17h 30 jusqu’à ... parfois tard dans la soirée.
 La section compte une douzaine d’adhérentes passionnées.
 L’ambiance y est décontractée et conviviale.
 Chaque inscrite dans ce cours, peut réaliser des projets personnels grâce à
l’expertise et la grande disponibilité de Claudine KRAKOWKA responsable de
la section. Tout le matériel de couture de base est à la disposition des
adhérentes.
De belles réalisations ont été faites cette année, allant du manteau aux sous-
vêtements, mais aussi réalisation d’accessoires tels que sacs à main,
pochettes, foulards divers etc.
Dans le cadre d’Octobre rose, les couturières de cette section se sont
également investies avec plaisir et enthousiasme dans une action de soutien à
la ligue contre le cancer. Elles ont confectionné 18 coussins en forme de cœur
qui ont servi à soulager les femmes ayant subi une mastectomie pour cancer
du sein.
Grace à la trésorerie disponible du F R Augy, et l’aide de la commune que
nous remercions, la section disposait jusqu’à présent de 8 machines à coudre
et de 3 surjeteuses.
Avec les mêmes aides, nous avons de nouveau pu acquérir cette année une
recouvreuse qui permet de réaliser des surpiqûres doubles ou triples et un
Cricut Maker. Cette machine sert à la découpe et à l’écriture sur des tissus du
plus robuste au plus délicat.

Alors, si vous avez des envies de créations, réparations, transformations,
n’hésitez pas, venez nous rejoindre. !!

Renseignements et inscriptions :
 Claudine KRAKOWKA : tel: 06 61 42 22 20  mail: claudine.krakowka@bbox.fr

L’INFORMATION DES ASSOCIATIONS

Danse HORA
L’association Danse Hora reprendra son activité de danses tous les mardis à partir du
3 septembre 2024, à la salle polyvalente d'Augy. 
Pratique de danses folkloriques issues du pays d'Israël.

Nous pratiquons des danses du monde, collectives, qui se font souvent en ronde ou

farandole sur des musiques variées d'origines diverses : Orientale, des Balkans, Yiddish,

Grecque. Le niveau est intermédiaire plus, mais les personnes intéressées peuvent venir

voir afin de nous découvrir et peut-être nous rejoindre.

Sylvie BEZARD - Présidente 

06 77 38 88 91 ou 03 86 52 47 76



L’INFORMATION DES ASSOCIATIONS

Le 21 avril 2024 a eu lieu le vide grenier, nous tenons à remercier les exposants courageux

au vu du temps frais et pluvieux. La buvette n’a pas désempli de 11 h à 15 h. 

Nous remercions les bénévoles. 

Ensuite le 05 mai a eu lieu la Fête du Cochon, nous remercions les participants, Gaëtan et

son équipe pour le cochon braisé sur place et son boudin (extra). Nous remercions

également tous les bénévoles ainsi que Christiane pour sa décoration adéquate comme

toujours. 

Nous déplorons cette année le manque de participants et donc une ambiance mitigée. 

Comité des Fêtes
d’AUGY 89290

 

Nous vous faisons part ci-dessous des dates des différentes manifestations tout au long de

l’année 2024, à savoir : 

Le 13 juillet 2024 : Participation à la Fête Nationale (Buvette + restauration) 

Le 13 octobre 2024 : Bourses aux jouets (restauration sur place) 
Le 23 novembre 2024 :  Soirée Beaujolais + Animations 

D’autres manifestations pourront s’incrémenter en cours d’année. Toutes les manifestations

seront diffusées sur le support d’informations de la commune « Panneau Pocket » et des

affiches seront déposées dans les commerces d’Augy, tout cela en plus de la distribution de

flyers dans vos boites aux lettres. Nous vous rappelons que le Comité des Fêtes sert à

animer le village au travers de ses diverses manifestations gérées par une équipe de

bénévoles qui s’amenuise d’années en années. 

Nous sommes donc à la recherche de bénévoles pour assurer les évènements à venir
et nous apporter éventuellement de nouvelles idées pour de futures manifestations. 
Vous êtes tous susceptibles d’être le moteur de notre village alors n’hésitez pas à

franchir le cap et venir rejoindre une équipe conviviale et bienveillante. 

Vous pouvez contacter le président au 06. 16. 84. 36. 94 pour tout renseignement.

Ludovic LEVISTE, Président 



On vous informe : 
Dans un souci de protection de l’environnement de la

biodiversité, à AUGY, depuis plusieurs années,
nous pratiquons la tonte raisonnée.



Dans certains espaces verts de la
commune, vous avez sûrement pu
constater la présence de coins de nature
sauvage, où, du moins, l'herbe n'est pas
taillée à ras. Ce n'est pas de la négligence !
Les agents communaux pratiquent en effet
la tonte raisonnée de l'herbe pour des
raisons bien précises. 

On vous explique tout : 

La tonte raisonnée, c'est quoi au juste ? 
La tonte raisonnée consiste à tondre moins
souvent certaines pelouses pour garder des
herbes hautes. Mais une tonte moins
fréquente n’est pas synonyme d’absence
d’entretien : les agents nettoient et passent
régulièrement. Des bandes sont tondues
sur les bords de la pelouse ou à l’intérieur
pour réaliser des cheminements.

Comment ça marche ? 
En pratiquant la coupe en fonction de la
météo et des saisons. Pour certaines
pelouses, on parle de fauchage "tardif" qui
a lieu une fois par an à l'automne, sans
aucune utilisation de produits
phytosanitaires (conformément à
l'interdiction d'utilisation de ces produits
dans les espaces verts publics depuis le 1er
janvier 2017 et la loi Labbé). 
Un geste pour préserver la richesse de la
biodiversité sur le territoire. Les prairies, ou
les pelouses hautes, constituent un habitat
pour un grand nombre d'animaux  qui y
nichent, s’y reproduisent, se nourrissent ou
s’y réfugient.

En tondant, on empêche le
développement des espèces végétales qui
ne peuvent donc pas accomplir tout leur
cycle (naissance, développement, floraison,
reproduction via la pollinisation,
fructification), qui va ensuite permettre
d'abriter et de nourrir la faune sur le
territoire. La prairie ou pelouse haute est
très riche en biomasse du sol (vers de terre,
collemboles, champignons...). 

Grâce à l’herbe haute, tous ces animaux
résistent mieux aux fortes chaleurs.
Les fleurs variées (cf. photos) attirent un
grand nombre d’insectes pollinisateurs
(coléoptères, diptères, hémiptères,
hyménoptères, œdémères, lépidoptères).
Les abeilles, en cette année
particulièrement difficile, ont manqué de
fleurs. Les apiculteurs sont même
contraints de les nourrir.

Les végétaux hautement développés
offrent des zones d’accueil pour les
orthoptères (par exemple les graminées
et notamment les fétuques, constituent
la nourriture principale des criquets, qui
pondent leurs œufs à leurs bases), les
arachnides et les hyménoptères.
Les lépidoptères vont accomplir leur
stade larvaire sur les Fabaceae  (comme
le trèfle), les Poaceae (ou graminées).

Enfin, certains mammifères sont attirés
dans ces espaces par la présence de leur
proies (les hérissons par exemple). 
On a pu observer des jeunes hérissons à
l’école.



Paroles d’une administrée
Grâce au fait que les pelouses du village ne soient plus tondues ,on peut

admirer de nombreuses et jolies orchidées sauvages !...alors merci de
cette bonne décision ! (message de Mme HOMASSEL)

COMITÉ DE RÉDACTION : NICOLAS BRIOLLAND - CATHERINE BILLIAT- FRANÇOIS CASTELLANI - CHRISTEL DIAKITÉ - YANN MINOT -
ANTONIA SANCHEZ - PHOTOS :  EQUIPE COMMUNICATION


